

MESSEN & EVENTS

Genuss inmitten der Weinberge



Rund 250 Gäste erlebten Genuss und steierisches Lebensgefühl mitten in den Weinbergen / Fotos: Harry Schiffer Photodesign

13 Wein- und Obstbaubetriebe, Produzenten, Wirtsleute und Buschenschänker aus Ehrenhausen luden kürzlich zur 'Tafel an der Weinstraße'. Rund 250 Gäste genossen in Ratsch an der Weinstraße Wein und Schmankerl mitten in den Weinbergen. Verschiedene Weine und echt steirische Schmankerl wurden serviert. Steirische Klänge begleiteten die Genießer an dem Abend. 'Weil wir unsere Region lieben, weil wir Gemeinschaft leben, weil bei uns Gäste zu Freunden werden?' nach diesem Motto zeigten die Südsteirischen Betriebe erneut, was Zusammenhalt in der Region bewirken kann. Gastgeber und Gäste feierten gemeinsam ein kulinarisches Fest auf 'gut steirisch'.
Fortsetzung folgt: Am 17. Juni 2019 geht die Tafel an der Weinstraße in die nächste Runde.

